
VIRGEN DE LA PAZ 2020



MARÍA DE LA PAZ GONZÁLEZ POBLETE
GANADORA DEL CONCURSO DE LA PORTADA 

 La portada de este programa refleja la unión de nuestra Virgen de la Paz y las flores, imposible 
imaginarla sin ellas. Las flores siempre han sido portadoras de sentimientos, de alegría en los colores 
sobre un fondo blanco de paz.
 Con la sencillez de las líneas del dibujo, quería lograr que todo el que lo viera experimentara las 
mismas sensaciones que se respiran en estas fiestas.

 Así define María de la Paz  su portada. 

MATILDE GÓMEZ VELÁZQUEZ  
“LA BELLEZA DE LOS COLORES ”



 En primer lugar quiero desearos Feliz 
Año a todos. Que tengáis salud e ilusión 
para afrontar con fuerza el 2020.

 No voy a redundar en definir los 
sentimientos que produce recibir a la 
Virgen en tu familia. Creo que se han 
expresado casi todos y de forma magistral; 
al final son emociones íntimas y subjetivas 
que cada persona exterioriza de diversas 
maneras.

 Me gustaría hablar de agradecimientos.
 Quiero agradecer a mis padres la fe y 
veneración incondicionales a nuestra 
Virgen. Cada uno con su sistema, cada uno 
aplicando sus mecanismos. Prolongados 
en el tiempo de manera cotidiana y natural, 
han servido para transmit irme sus 
sen t im ien tos ,  sus  c reenc ias ,  sus 
costumbres, sus tradiciones; en definitiva, 
sus raíces. Con ellas es fácil mantener mi 
rumbo, mi esencia y, aún en la distancia, 
sentirme corraleña y fiel devota de Nuestra 
Madre. Gracias.

  En segundo lugar al resto de mi familia, presentes y ausentes (cuanto daría por poder abrazaros 
estos días). Marido, hijos, hermanas, tíos… todos ellos me acompañan en el camino e incluso lo 
asfaltan para mí. Respetan mis creencias y aportan la alegría necesaria para vivir. Son eso, mi familia. 
Gracias.

 A la Hermandad de Nª Sª de la Paz y sobre todo, a su directiva. Es muy gratificante comprobar como 
os esforzáis para que cada año tengamos unas fiestas más solemnes y emotivas. Ha sido un verdadero 
placer compartir este año de cetro con todos vosotros. He descubierto una junta joven, madura y 
persistente, que se entrega en cuerpo y alma. Creo que el relevo generacional está garantizado. Pero 
en especial quiero dar las gracias a mi presidenta Mª Victoria. Me lo has puesto muy fácil. En esta 
Hermandad tienes una función abnegada e impagable, tenía que decirlo. Deseo que 'tus niños' te 
sigan ayudando para poder compartirte muchos años más. Gracias.

  A nuestro párroco Arcángel. Es obvia la remodelación física y espiritual que has hecho en la 
parroquia. No es fácil integrarse a nuestras raíces sin pertenecer a Corral y tú lo has conseguido. Es un 
placer escucharte. Gracias.

   Y en definitiva y por extensión, a todo el pueblo de Corral, Ayuntamiento y demás instituciones por 
mantener viva esta fiesta y engrandecerla cada año. Siempre me sorprendo con algo nuevo. Espero 
que no perdamos la pólvora en la entrada de la Virgen. Gracias.

 Un día en una homilía alguien me dijo: '¿Quién eres?', pues bien, soy Paulina García Nieto, natural de 
Corral de Calatrava.

 Desde aquí os animo a participar y disfrutar de nuestras fiestas y sobre todo que seáis felices.

PAULINA 
GARCÍA

HERMANA MAYOR 



LA HERMANDAD
Y EN SU NOMBRE, MARÍA VICTORIA 

 ¿Os habéis parado alguna vez a 
contemplar la cara de un niño de Corral, 
cantando el himno a la Virgen?  Os aseguro 
que es indescriptible. Es una de las cosas 
más hermosas que se pueden ver. 

 Seguro que muy cerca anda alguna 
abuela o abuelo que ha sabido prender esa 
llama viva de amor a la Virgen y que a lo 
largo del t iempo irá fructificando y 
perseverando para que no le abandone 
nunca, para que tenga a la Virgen en su 
camino y tanto para las tristezas como para 
alegrías recurra a Ella. ¡Hermosa tarea la de 
ir inculcando esos sentimientos !
 
 Qué importante es para nuestra vida la fe 
en Jesús y su Madre, la Virgen de la Paz, y 
seguro que nuestros abuelos intervinieron 
para que esa fe fuera creciendo y 
madurando a lo largo de nuestra vida. Así lo 
cantamos tantas veces en el himno “ Somos 
herencia sagrada de nuestros padres  y 
abuelos …..”   

 Los que vamos cumpliendo años 
tenemos la suerte de ir dando testimonio  a 
las siguientes generaciones de este gran 
regalo que es la fe. No podemos dejar que 
los valores que hemos recibido se vayan 
perdiendo a lo largo del camino.

 Los mayores de Corral hemos aprendido 
a apoyarnos en la Virgen de la Paz. Esa 
emoción en sus caras cuando a lo largo de 
la procesión se va parando en sus casas,  
porque no han podido ir a visitarla, o reciben 
los anises, o imaginando con esos cohetes 
que suenan, la entrada en el templo  …..  
toda una vida de amor y compañía de la 
Virgen.

 Que nos acompañe siempre.



LA VIRGEN DE LA PAZ 
TE ESPERA EN SILENCIO

 Estamos acostumbrándonos a vivir 
con prisas, siempre tenemos la agenda 
llena de compromisos, acelerados y sin 
ser dueños de nosotros mismos porque 
tenemos mucho que hacer. Lo peor es 
que es to  mismo se  lo  es tamos 
transmitiendo a los niños y ellos mismos 
están cayendo en un hiperactivismo que 
no les tranquiliza ni les serena para 
poder vivir la vida como niños.

 Esto supone un desfase en el 
crecimiento de los niños y, también, en 
los no tan niños. Vivimos con los sueños 
rotos, deslizándonos sobre la realidad 
como patinadores incontrolados y 
aspirando a llenar el tiempo de cosas 
que muchas veces no sabemos hacia 
donde van. Nos da la impresión de que 
lo importante es hacer cosas sin 
habernos preguntado su “para qué”.
 
 Se acercan las fiestas de la Virgen y lo primero que nos viene a la cabeza es el estruendoso ruido 
de esos días y no reparamos que, antes está el silencio, el sosiego y la paz de la Madre que acoge y 
acuna nuestros mejores deseos.

 El silencio hace “visible” la realidad, el canto del pájaro, el sonido del abrazo, la profundidad de la 
mirada y el alcance infinito de las palabras que no pronunciamos porque pertenecen a nuestro corazón 
y sólo a la Madre se las decimos como “murmurando” entre sollozos para desear y tocar el amor 
deseado y real de la Madre de Dios para nuestra vida.

 Paz, sosiego, silencio… para acercarnos a la Virgen María y sentir con ella que vale pena vivir el 
tiempo en dimensiones olvidadas y necesarias para poder acoger el don de su amor y decir, 
sencillamente, gracias.

 Felices fiestas de la Virgen de la Paz.

ARCÁNGEL 
MORENO.
NUESTRO SACERDOTE 



AQUILINO MORALES
EL PREGONERO 

 Queridos Corraleños y Corraleñas:

 Nunca podía imaginarme que fuera a ser el Pregonero de las 
Fiestas de Nuestra Señora, la Virgen de la Paz. Fue una 
grandísima e inesperada sorpresa cuando me lo comunicaron. 
Lo primero que me dije es que ese honor era para personas que 
estuvieran fuera y tuviesen el don de la palabra y yo, ni tengo ese 
don ni vivo fuera y, además soy de pocas palabras. Pero siendo 
corraleño me dije “¿por qué no?, si a los corraleños hay pocas 
cosas que se nos resistan.” Y así fue como decidí dar el paso de 
ser Pregonero en nuestras Fiestas de la Virgen de la Paz.

 No sé si el próximo 23 de enero estaré a la altura de anteriores 
pregoneros y pregoneras, pero lo que si estoy seguro es que 
ilusión y ganas de que llegue ese día no me faltan.

 Repasando en mi memoria algunas fiestas de la Virgen, 
recuerdo con gran cariño en las que fuimos elegidos Matrimonio 
del Año. Otro año que jamás olvidare fue cuando en una bajada 
de la Virgen, en el sorteo del Hermano Mayor, a la pregunta de si 
algún Hermano lo ofrecía, estaba la Iglesia muda y, de repente, oí 
la voz de mi hermano Braulio ofreciendo el Cetro por nuestro sobrino Paquito. 

 Me despido de todos vosotros con el recuerdo de los familiares y amigos que ya no están con 
nosotros. Espero que me acompañéis el próximo día 23 en el Pregón de las Fiestas, y os doy las gracias 
a los que pensasteis en mí, es un honor para un Corraleño ser Pregonero de nuestras Fiestas. Doy 
también las gracias por la familia y amigos que tengo, estoy muy orgulloso y no puedo ser más 
afortunado, gracias.

 A la Virgen de la Paz le pido SALUD, mucha SALUD. Y a las autoridades que hagan lo posible para 
no terminar con la tradición de la tirada de cohetes.   ¡VIVA LA VIRGEN DE LA PAZ!



  

 
 Queridos Corraleños/as, es de obligado cumplimiento comenzar este texto dando las gracias por el grandísimo apoyo 
recibido en las Elecciones Municipales, un apoyo sin precedentes en nuestra joven democracia. Os doy las gracias en 
nombre de todos los integrantes de las candidaturas, y digo bien, las candidaturas; pasada y presente, porque este 
resultado se debe al trabajo realizado durante los últimos cuatro años. Agradezco la labor de TODOS los concejales que 
han integrado el consistorio porque, tan importante es gobernar, como la de hacer una oposición responsable y 
constructiva, facilitando -así- todos aquellos proyectos que vayan en beneficio de nuestro pueblo. Para mí, supone una 
enorme responsabilidad la confianza que habéis depositado en el nuevo Ayuntamiento; espero no defraudar y estar a la 
altura de las expectativas. Lo que sí os puedo asegurar es dedicación máxima y la misma ilusión que el primer día para 
trabajar por todos y cada uno de los Corraleños/as.   

 En programas de fiestas anteriores, os transmitía los sueños que tenía para nuestro pueblo. Afortunadamente, podemos 
afirmar que muchos de ellos se han cumplido y otros se harán realidad muy pronto. Ya despegan y aterrizan aviones en el 
Aeropuerto C. R. International Airport, ya producimos energía sostenible en el paraje de Chinatares, hemos formado a 
cuarenta y cuatro jóvenes y, a otros ocho que formaremos en breve, dotando de certificados de profesionalidad con los que 
puedan labrarse un futuro mejor. Hemos formalizado cerca de cien contratos semestrales, ya contamos con el Espacio 
Cultural de La Villa que tanto demandábamos. Hemos comenzado las obras del Centro de Día -con algunos contratiempos- 
que este año terminaremos por fin. Podría citar otros proyectos cumplidos, pero no es necesario. Más que las palabras, lo 
importante son los hechos y el crecimiento de nuestro pueblo.

 Como cada año, quiero mandar todo mi cariño a esas familias que han perdido a algún ser querido. Me duele, 
especialmente, el caso de esos jóvenes que nos dejaron antes de tiempo (Raúl, Pablo, Rita, Almudena, Virginia…). Aunque 
no exista el consuelo en estos casos, desde aquí mandamos un abrazo enorme a todas sus familias. También quiero 
expresar mi más sincero reconocimiento a TODAS LAS ASOCIACIONES; al Consejo Local de la Mujer, a la Hermandad de la 
Virgen de La Paz, a todos los trabajadores del Ayuntamiento y, muy especialmente, al servicio de Ayuda a Domicilio. 
GRACIAS a todos por vuestro compromiso y por vuestro esfuerzo diario. GRACIAS, POR TODO. 

 Concluyo este escrito dando la enhorabuena a Sofía y Noé, elegidos por sus compañeros/as del colegio. Chicos, no 
olvidéis el gesto que han tenido con vosotros para que los representéis. Felicidades para ti también, Paula. Lo único que te 
pido es que no cambies nunca, eres un ejemplo para todos los jóvenes. Disfruta de tu familia. Quintín, enhorabuena. Como 
dices en tu escrito, con tu cante llevas el nombre de Corral por todos los rincones de la geografía española, y ese es el mayor 
orgullo que puedes tener como Corraleño. Y, qué puedo decir del Grupo Popular de Teatro. Gran parte de lo que soy hoy, se 
lo debo al Grupo y en particular a su Director. No tengo suficientes palabras de agradecimiento. Mención especial para 
“JAN” -Carnicería Ñoño como todos la conocemos-. En estos tiempos que corren ya es una proeza crear una empresa. 
Pues, mucho más lo es mantenerla y modernizarla como han hecho este par de hermanos valientes, apoyados en todo 
momento por la figura de sus padres, trabajadores incansables. Y, por último, me gustaría dedicar unas palabras llenas de 
cariño para Aquilino, nuestro pregonero de este año. Aquilino, disfruta mucho de este honor. Te lo mereces. Y pregona las 
fiestas de la Virgen de la Paz con la misma pasión e intensidad como la que demuestras, cada año, en la plaza lanzando 
cohetes.

  Os deseo que paséis unas fiestas cargadas de SALUD, ALEGRÍA y PAZ, pero, sobre todo, os ruego que seáis muy 
FELICES. Y, como os digo todos los años, podéis contar conmigo para lo que necesitéis. Aquí estoy...  hoy, mañana y 
siempre. GRACIAS, POR TANTO. Orgulloso de ser Corraleño: ¡Viva la Virgen de la Paz! 

ANDRÉS 
CÁRDENAS

EL ALCALDE 

                                                      CORRALEÑOS, GRACIAS POR TANTO



PROGRAMACIÓN  
SÁBADO 18  DE ENERO
19:30 h. Parroquia de la Anunciación de Ntra. Sra.
   Sorteo de Cetro e Insignias para 2021 y posterior Asamblea General de la Hermandad.

JUEVES 23  DE ENERO
16:30 h. Localidad.
   Pasacalles AGRUPACIÓN MUSICAL  a cargo de la de la Villa. 
17:30 h. Parroquia de la Anunciación de Ntra. Sra y Centro Cultural de la Villa. 
   Solemnes en honor a la VÍSPERAS VIRGEN DE LA PAZ. 
   Imposición de medallas a los nuevos Hermanos de la Virgen.
   Ofrenda de flores y salve en honor a la VIRGEN DE LA PAZ.
   Cetro ofrecido por la Hermana Mayor 2020, PAULINA GARCÍA NIETO.  
20:30 h. Centro Cultural de la Villa.
   Nombramiento de los Corraleños Ejemplares 2020. 
    CORRALEÑO: QUINTÍN ZAMORA CAMACHO.
    JÓVEN: PAULA SÁNCHEZ NIETO.
    NIÑOS: SOFÍA ROMERO FERNÁNDEZ y NOÉ GARCÍA DÍAZ.
   Reconocimientos 2020:
    EMPRESA 2020: JAMONES Y EMBUTIDOS JAN.
    ASOCIACIÓN 2020: GRUPO POPULAR DE TEATRO. 
   Pregón de las fiestas de la Paz.
    PREGONERO: AQUILINO MORALES HERNÁNDEZ. 
   Inauguración de las fiestas de la Paz.
    ALCALDE: ANDRÉS CÁRDENAS RIVAS.
22:00 h. Patio del Colegio.
   Exhibición de Fuegos Artificiales a cargo de “Pirotecnia Moya”.
23:30 h. Centro Cultural de la Villa. 
   Orquesta (12 Componentes)TRONOS. 

VIERNES 24  DE ENERO
10:00 h. Parroquia de la Anunciación de Ntra. Sra. 
   Santa Misa de la mañana. 
10:30 h. Localidad.  
   Pasacalles a cargo de la de la Villa. AGRUPACIÓN MUSICAL 
12:30 h. Parroquia de la Anunciación de Ntra. Sra. 
   Misa Mayor. Solemne Eucaristía presidida por nuestro Párroco Arcángel Moreno. 
13:30 h. Centro Cultural de la Villa.  
   Vino popular ofrecido por nuestro Ayuntamiento. 
18:30 h. Parroquia de la Anunciación de Ntra. Sra. 
   Solemne Procesión en honor a la VIRGEN DE LA PAZ. 
23:30 h. Centro Cultural de la Villa.  
   Orquesta (14 Componentes)SONITAL. 



SÁBADO 25  DE ENERO
10:00 h. Charco de la Tejera. 
   Gran tirada a la Codorniz de carácter Local.
10:30 h. Localidad.  
   Pasacalles a cargo de la de la Villa. AGRUPACIÓN MUSICAL 
12:00 h. Parroquia de la Anunciación de Ntra. Sra. 
   Misa en sufragio por los Hermanos fallecidos D.E.P. 
   Entrega de Cetro e Insignias a los nuevos portadores para 2021. 
14:00 h. Centro Cultural de la Villa. 
   Campeonato local de chinos.  
16:30 h. Polideportivo Municipal  “2ª AUT. Grupo II”. 
   C.F. CORRALEÑO - LAS CASAS C.F. 
23:30 h. Centro Cultural de la Villa. 
   Orquesta (12 Componentes) TORREBLANCA.  

DOMINGO 26  DE ENERO
11:00 a 15:00 h. Pabellón Juan de Dios Román. 
   HINCHABLES  para todos los peques. 
16:00 h. Bar de Luifer.  
   Francisco Muñoz V MEMORIAL DE TRUQUE “PAQUILO”.
16:00 h. Sitio de Costumbre.  
  Campeonato de POKER TEXAS HOLDEM. 
17:30 h. Centro Cultural de la Villa.  
  BINGO de la Asociación de Jubilados de Corral de Cva.
19:30 h. Centro Cultural de la Villa.  
  CHOCOLATADA POPULAR Y COPLA. 
   Premio Dulcinea 2018.EVA MARÍA.

NOVENAS A LA VIRGEN DE LA PAZ
   Las Novenas a la Virgen de la Paz serán los siguientes días en horario de misa:  
  días 15,16,17,18,19,20,21,22 y 23. ENERO 

    La subida de la Virgen de la Paz a  su Ermita, estará condicionada a la terminación de las      
   obras de la misma.    

 

NOTAS:
   Permanecer en la Plaza durante la entrada de la Virgen es un acto voluntario, y supone 
   conocer y asumir el riesgo que comporta.
   Para poder participar en la tirada de cohetes, todos los participantes tienen que estar en
   posesión del curso sobre artificios de pirotecnia.
   La comisión de festejos y la Hermandad de la Virgen de la Paz, se reservan el derecho de 
   modificar o suspender la programación cuando las circunstancias así lo requieran, o se 
    vea oportuno.



 ¡P rome to  que  es toy  más 
nervioso que el segundo viernes 
de agosto!

 Cuando Andrés me llamó para 
comunicarme esta noticia, yo 
estaba trabajando y él me dijo: 
Quintín ven al Ayuntamiento que te 
tengo que comentar algo acerca 
del Festival Flamenco. A mí me 
extrañó, porque me dijo: ¡Ven tú 
solo! (risas).

 Al llegar al Ayuntamiento y 
encontrarme con Andrés y dos 
concejalas, María y Rosa, supuse 
que se trataba de una encerrona.

 Cuando me comentaron que 
había sido elegido “Corraleño 
Ejemplar 2020”, me entró algo en el 
cuerpo que es difícil de explicar, 
solamente me acordé de mi hija y 
mis padres.

 Desde estas líneas quiero decir 
que llevaré a Corral por bandera, 
igual que lo he llevado hasta ahora 
en todas mis actuaciones.

 ¡Gracias al Consejo Local de la 
Mujer! ¡Os quiero!

 ¡Viva Corral de Calatrava y Viva 
la Virgen de la Paz!

QUINTÍN ZAMORA
CORRALEÑO EJEMPLAR 



PAULA SÁNCHEZ
JOVEN EJEMPLAR 

 Queridos familiares, amigos 
y  vec inos  de  Cor ra l  de 
Calatrava, es para mi un gran 
honor haber sido elegida para 
representar a los jóvenes de 
nuestro pueblo, por lo que 
quiero agradecer al Consejo 
Local de la Mujer que haya 
pensado en mí para ocupar 
este lugar durante las fiestas 
de este año.

 Los días 23, 24 y 25 de 
enero son días que siempre 
han estado y siempre estarán 
muy bien marcados en mi 
calendario. Es difícil poder 
describir con palabras el 
sentimiento que me invade al 
pensar en nuestra Virgen, es 
un sentimiento de felicidad, 
ilusión e intriga por saber lo 
que estos tres días cargados 
de alegría nos depararán.

 Corral es un pueblo lleno de 
felicidad y eso se respira e 
intuye en sus calles y en la cara 
de cada uno de los vecinos. 
También quiero acordarme 
ante todo de quienes ya no 
están entre nosotros, pero 
nunca  de ja rán  de  es ta r 
p r e s e n t e s  e n  n u e s t r o s 
corazones. SÉ QUE ESTÁS 
ORGULLOSO ABUELO. 

 No  qu ie ro  acabar  s in 
mencionar a mi familia y 
amigos que siempre han 
estado conmigo y sé que 
siempre estarán, gracias.
 
 Espero que disfrutéis todos 
de estas fiestas tanto como lo 
haré yo y  que podamos 
compartir nuestra felicidad.

 GRACIAS otra vez a todos 
los que han hecho esto posible 
y espero poder gritar muy alto 
junto a vosotros: 

¡VIVA LA VIRGEN DE LA PAZ!



SOFÍA ROMERO 
Y NOÉ GARCÍA 
NIÑOS DEL AÑO  

“La paz no se escribe con letras de sangre, 
si no con la inteligencia del corazón” (J.Pablo II)



 Parafraseando a Cervantes en el Quijote "Es de bien nacido ser agradecido" por eso queremos dar 
las gracias al Consejo Local de la Mujer por pensar en nosotros como empresa ejemplar 2020 de las 
fiestas de la Virgen de la Paz.
 
 Hace más de 60 años, Ignacio Nieto fundó la empresa que hoy se denomina JAMONES Y 
EMBUTIDOS JAN, concretamente en 1951. De generación en generación JAMONES Y EMBUTIDOS 
JAN ha ido transmitiendo de padres a hijos el amor por esta profesión, manteniendo la misma ilusión, 
honestidad y tesón siempre comprometidos con sus clientes, y cuidando al máximo la calidad de sus 
productos. 

 A pesar de modernizar la fábrica seguimos con la misma receta que nos dejó nuestro abuelo, 
añadiendo nuevos productos que estamos comercializando, pero manteniendo siempre los 
ingredientes naturales que antaño se empleaban. 

 Hoy en día nos falta un pilar muy grande en la familia JAN, nuestro padre José Antonio, "Ñoño" pero 
tenemos la gran suerte de tener a nuestra madre Maruja, que nos muestra día a día su gran amor hacia 
este negocio, ¡¡ GRACIAS MADRE!! 

 Desde la familia JAN queremos desearos unas felices fiestas a todos/as, con el orgullo de vivir en el 
mejor pueblo, Corral de Calatrava, en compañía de vuestros seres queridos, amigos y conocidos, con 
fin de hacer resplandecer a nuestra Virgen de la Paz, llenándolas de luz y color y por supuesto de 
cohetes. 

 Por unas fiestas llenas de respeto, igualdad y diversión para todos. 

 ¡Viva la Virgen de la Paz!! 

JAMONES Y EMBUTIDOS JAN
EMPRESA  2020 



 Cuándo apenas sabía cómo empezar este escrito, va la vida y te sorprende: un aviso en el chat me 
muestra la fotografía de un recién nacido junto a un texto de uno de los fundadores del G.P.T. Decía: 
acaba de nacer otro posible actor, mi nieto ..... 
                     

 Después de más de 45 años de esta asociación, después de un año 2019,donde nuestro montaje 
teatral supuso uno de los esfuerzos mayores de este grupo de teatro; (aún sabiendo qué no tendríamos 
ninguna alegría) , solo la personal de no quedarnos sin el estreno teatral del grupo , en la semana 
cultural, junto a dos mujeres que valoraron y aceptaron esta gran responsabilidad; hablo de 
Magdalena Zamora, siempre dispuesta a todo lo que le solicita su Grupo de Teatro, y a sacrificar tiempo 
de su vida. Hablo también de Rosa Suñé, a quien posiblemente le pudiera la responsabilidad del 
personaje, pero en nada en la valentía de asumirlo ni en el ejemplo de humanidad y trabajo. 

 No escribiré nada de los problemas personales que atravesaron en los pocos días que tuvieron de 
preparación y ensayos, posiblemente éstas, sean algunas de las razones porque este año hayáis 
querido que seamos la Asociación Ejemplar. 
                       

 Que seguimos esperando nacimientos de actrices-actores que nos llenen de orgullo, como a sus 
Padres y Abuelos, junto a los que siempre habéis estado y que ahora tendremos más tiempo para 
disfrutarlo (yo me bajo en la próxima).  
   

 Perdón al resto de asociaciones, que se merecen el reconocimiento más que 
nosotros, pero también seguro que no les hacía tanta falta. 
            

 Cuándo nace un actor “habrá TEATRO”. Si nace un espectador, éste será 
TEATRO.

ANTONIO HERNÁNDEZ

GRUPO POPULAR DE TEATRO
ASOCIACIÓN  2020 

   Perdidos en Yonkers (1994)



 Con la llegada del nuevo año, comienza la cuenta atrás para celebrar una vez más las fiestas en 
honor a nuestra patrona, La Virgen de la Paz, la misma que bendecimos, adoramos, y la llevamos 
siempre en el corazón.

 Desde esta comisión de festejos que yo presido, hemos preparado con mucho esfuerzo y  con 
ilusión, un programa de fiestas que esperemos sea de vuestro agrado, intentando mejorar cada año la 
calidad de las mismas, para poder conseguir la declaración de interés turístico regional de nuestras 
fiestas.

 Esperamos que participéis en los actos que hemos organizado para todos los colectivos junto con 
los que la Hermandad de la Virgen de la Paz prepara tradicionalmente, los actos religiosos que este 
año tienen algún cambio.

 Desde el consistorio vamos a implantar las medidas necesarias para la tirada de cohetes, es por eso 
que pedimos que haya sentido común, que celebréis las fiestas tirando muchos cohetes, pero siempre 
cumpliendo las normas de seguridad.

 Quiero aprovechar la ocasión, para dar las gracias al pueblo de Corral, por la oportunidad de llevar a 
cabo esta tarea que me llena de orgullo y satisfacción, por la devoción que le tengo a nuestra patrona. 

 Os deseo unas felices fiestas a todos los corraleños/as  llenas de PAZ y AMOR, en las que estos días 
reine la devoción a la Virgen de la Paz, que disfrutéis de la amistad y  sobre todo de la compañía de 
vuestros seres queridos, echando de menos a los que ya no están, mi recuerdo este año es para mi 
abuela.    

      ¡VIVA LA VIRGEN DE LA PAZ! 
          

COMISIÓN DE 
FESTEJOS
JOSÉ MANUEL ZAMORA



Colabora con la impresión 

“ La Paz exige cuatro condiciones esenciales: 
Verdad, Justicia, Amor y Libertad ”

Juan Pablo II

Ayuntamiento
Corral de Calatrava

Corral es tu casa
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